



約3万本の花を使った巨大な花絵文字 不知火中学校の生徒たちがデザインしてくれました



親子スケッチ大会 上手に描けたかな？

## 2008 宇城市フラワーフェスタ

「2008宇城市フラワーフェスタ」が3月28、30日、岡岳総合運動公園で開催されました。好天に恵まれた初日・2日目は、過去最高の賑わいを見せ、3日間で約32000人の人出がありました。29日は週末と好天が重なり、開始早々に駐車場が満車になるほどの盛況振り。DOYO組公演や豊福保育園児の発表などを楽しむ親子連れや、花苗販売コーナーや寄せ植え体験コーナーで好みの花を選ぶ家族連れで終日賑わいを見せました。また、昼過ぎに行われたタイムセールでは、鉢植えや苗物を両手に抱える購入希望者が長蛇の列ができました。

# 春らんまん 色とりどりの花に誘われて



園児たちによるお遊戯会



子どもたちに大人気のミニATV



たくさんのバザーが出店



花苗の無料配布に長蛇の列が



元気いっぱい！DOYO組コンサート



3月24日から巨大花絵文字の製作を行いました



多くのボランティアスタッフがそれぞれの場面で大活躍

毎年、このフラワーフェスタになくはない存在「ボランティアスタッフ」。今年は、宇城市フラワー協議会・メデイカルカレッジ青照館・松橋高校・小川工業高校・イオンモール宇城バリエーなどから参加した多くのボランティアスタッフが、さまざまな場面で大活躍。準備段階の会場設営・飾り付けや、当日の受付・運搬・会場整理などでフェスタ開催を支え、大きな力を発揮していました。



中央広場ではベニチュアなどの展示販売がありました